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                    Zusammenfassung
Die Gesichtsrejuvenation genießt sehr große Popularität unter Patienten wie Ärzten. Botulinumtoxine (BoNTs) aus Bakterien stellen gut tolerierte Optionen der minimal-invasiven Intervention in der Gesichtsverjüngung und bei anderen ästhetischen Prozeduren dar. Diese Produkte haben die ästhetischen Behandlungen revolutioniert. Es existieren mehrere Subtypen des Toxins. Zurzeit werden die Subtypen A und B für medizinische Zwecke genutzt. Allerdings ist nur der Subtyp A für kosmetische Anwendungen in Deutschland und den USA zugelassen. Jedes der BoNT-A-Produkte hat eine einzigartige Zusammensetzung. Das Verständnis der verschiedenen BoNT-A-Produkte ist unabdingbar für die individuelle Auswahl zur Behandlung der Patienten. In dieser Übersicht besprechen wir die BoNT-Produkte für die ästhetische Anwendung.


Abstract
Facial rejuvenation is gaining immense popularity among patients and clinicians. Botulinum toxins derived from bacteria are well-tolerated options as minimally invasive interventions for facial rejuvenation or other aesthetic procedures. These products have revolutionized aesthetic treatments. Several types of botulinum toxins (BoNT) are available. Currently type A and B are clinically used and only BoNT‑A products are approved for use for cosmetic indications in the Germany and the United States. Each product is unique in terms of its composition. Understanding the various BoNT‑A products is essential in choosing the optimal treatment for our patients. In this article we discuss different BoNT‑A products used for aesthetic intervention.
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